

せんとちひろと言う日本のアニメは私に色々なだいせつなことをおしえてくれました。ひとつめはおおきいことがほしいはらもっと大きいことがほしいのがたぶん人げんの心りだです。アニメのケアクターゆばばがこのことを私たちに実ってくれます。(1) **かのじょうはよくばりな人だから家族よりお金が一番大切なことだと思います。**

二つめはいいことをしたらまたもどりますです。せんがせんとではたらいている中にくさいさまを一人で手伝いました。それでくさいさまが川さまになりました。川さまになってからとくべつなくすりをせんにありがたいのいみであげました。

それでこのアニメをみて多いなことを教えました。よくばりな人にならないように欲張るを巢寺なければならぬ。そしていつでもどこでもいいことをしなければならぬ。

学校で外国言語週と言うイベントが一つ週間ありました。毎日色々な学生たちが自分の国の文化を見せてくれました。(3) **たとえばおどったり歌を歌ったり食べ物をうったりそんなことをした。毎にちお昼ごはん二学生たちが自分の国の文化を私たちにみせてくれるために色々なことをしました。とても楽しつておもしろかった。**

それで金曜日にはほかの国の食べを食べられました。色々なたくさんの国の食べもの中には一番人気があった食べ物は日本とフランスの食べ物でした。そのりゆうは分からないですがたぶん一番おいしいからかもしれません。

この外国言語週と言うイベントで本当にいいけいけんをすることができました。ニュージーランドに住んでいるとこのけいけんをするのはたくさん外国人がいつしよに住んでいるからだと思います。

学校じゃなくてほかでニュージーランドをもっと知ることができます。たとえばロトルアでバンジジャンプは有名でクライストチャーチではスキーが有名ですからニュージーランドへきて日本ではできじゃないことをそれからいいけいけんをしたかったらニュージーランドへ来ていつしよに勉強をしたりあそんだりしましよ。

(2) **みなさんニュージーランドへ来て勉強したいんですか。ここへ来るといいけいけんをするのができるんですよ。**

まずニュージーランドの学校にかよったら新しい友達をあつてえいごだけはなしますからすぐえいごがじょうずになれます。それに学校のあとでクラブかつどうもありますからそこで同じしゅみを持っている学生たちと友達になれます。

(4) **日本の高校で二か三学年だったらボルパーティに行けます。このパーティはポォーマルで男せいはせいしきをきつて女せいはドレスをきかなければなりません。日本ではボルパーティがありませんからニュージーランドでいいけいけんをするのができてしゃしんをたくさんとったほうがいいと思います。**